



PSIM Rekrut Tiga Pemain Anyar

YOGYA (KR) - Manajemen PSIM Yogyakarta resmi memperkenalkan tiga pemain anyarnya, Roken Tampubolon, Rio Hardiawan dan Asyraq Gufron, untuk menggarungi kompetisi Liga 2 musim 2024/2025. Ketiganya menggenapi tujuh pemain lama yang sebelumnya telah resmi dipertahankan manajemen 'Laskar Mataram'.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiyantoro, Kamis (27/6), berharap ketiga pemain anyar yang memiliki semangat muda, pengalaman dan kemampuan ini bisa berkontribusi maksimal di PSIM. Seto berharap, Gufron, Roken, dan Rio bisa sepenuhnya tercurah untuk tim yang dibelanya saat ini.

Dengan kehadiran Gufron, Roken, dan Rio, PSIM Yogyakarta saat ini sangat optimis menghadapi Liga 2 musim 2024/2025 dengan lebih percaya diri. Ketiga pemain ini diharapkan dapat segera beradaptasi dan memberikan kontribusi maksimal. Manajemen dan pelatih yakin kombinasi pengalaman, kecepatan, dan fleksibilitas mereka akan memperkuat skuad secara signifikan. "Semoga kemampuan dan gejolak jiwa mudanya sepenuhnya bisa tercurah untuk PSIM meraih impiannya," kata Seto.

Dalam kesempatan lain, Manajer PSIM Yogyakarta, Razzi Taruna mengungkapkan ketiga pemain ini diyakini

akan pas dengan kebutuhan tim musim ini. Menurutnya, untuk Gufron sangat cocok menjadi pemimpin lini belakang PSIM Yogyakarta musim ini. "Gufron memiliki pengalaman yang cukup dan kepribadian yang kuat, sehingga saya yakin dia bisa menjadi pemimpin di lini belakang kami. Selain itu dia juga pernah bekerja bersama Seto, jadi *chemistry* keduanya memang sudah ada," ujar Razzi.

Sedangkan untuk Roken, pemain ini permainan cepatnya di Semen Padang FC musim kemarin akan sangat vital di tim PSIM Yogyakarta musim nanti. Menurut Razzi, kehadiran Rio akan memberikan warna baru dalam permainan PSIM Yogyakarta. Hal ini karena menurutnya Rio bisa bermain di berbagai posisi. "Rio adalah pemain yang fleksibel dan memiliki kemampuan teknis yang baik. Dia cocok dengan gaya taktikal Coach Seto dan akan memberikan variasi dalam permainan," ujar Razzi.

Selain merekrut tiga pemain anyar, sebelumnya manajemen tim kebanggaan Masyarakat Kota Yogyakarta ini telah mempertahankan dua pemain lamanya, Ghulam Fatkur dan Sugiyanto Rohman. Dengan tambahan lima pemain anyar ini, maka total sudah ada 10 pemain yang saat ini secara resmi telah bergabung dengan skuad 'Laskar Mataram'. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005